



MINUTA DE TRABAJO DE LA REUNION DE LA COMISION DE DESARROLLO SOCIAL

EN LA SALA DE JUNTAS DEL H. CUERPO DE REGIDORES, EL DIA VIERNES 27 DE JULIO DE 2012 SIENDO LAS 10:00 A.M. HORAS SE REUNIERON LOS C. REGIDORES VICTOR MARIO VALENCIA CARRASCO EN SU CARÁCTER DE COORDINADOR, LA C. REGIDORA JOSEFINA SANCHEZ MORENO COMO VOCAL DE LA COMISION, CON LA PRESENCIA DEL ING. ENRIQUE LICON CHAVEZ DIRECTOR GENERAL DE DESARROLLO SOCIAL , LA MAESTRA MIREYA PORRAS SUBDIRECTORA DE DESARROLLO SOCIAL ASISTIDOS POR EL LIC. NICOLAS JURADO ARREDONDO COMO ASESOR DE LA FRACCION EDILICIA DEL P.R.I., BAJO EL SIGUIENTE ORDEN DEL DIA:

1. LISTA DE ASISTENCIA
2. LECTURA DEL ACTUA ANTERIOR
3. INFORME DE LOS FUNCIONARIOS DE DESARROLLO SOCIAL
4. ASUNTOS GENERALES

UNA VEZ CIRCULADA LA LISTA DE ASISTENCIA, MISMA QUE FIRMARON LOS ARRIBA MENCIONADOS, EL REGIDOR VICTOR VALENCIA AGARADECE LA PRESENCIA Y SOLICITA LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL ACTA DE LA SESION ANTERIOR , SITUACION QUE SE VOTA POR UNANIMIDAD DE VOTOS, EN EL TERCER PUNTO DEL ORDEN DEL DIA, INFORMA SOBRE LAS SIGUIENTES ACTIVIDADES DE LA DIRECCION DE DESARROLLO SOCIAL:

- LOS HABITANTES DE LA COLONIA PARAJES DE ORIENTE Y ALEDAÑAS SE BENEFICIARAN ESTE SÁBADO 07 DE JULIO CON TODOS LOS SERVICIOS QUE OFRECE EL GOBIERNO MUNICIPAL, QUIEN LLEVARA A CABO LA AUDIENCIA PÚBLICA NÚMERO EN LA PRIMARIA FEDERAL REPÚBLICA DE VENEZUELA.

LA INSTITUCIÓN EDUCATIVA ESTÁ SITUADA EN LA CALLE BULEVAR ZARAGOZA Y DESIERTO ARÁBIGO DE LA COLONIA ANTES EN MENCIÓN.

LOS ASISTENTES PODRÁN RECIBIR CONSULTAS MEDICAS Y DENTALES, MEDICAMENTO, VACUNAS, PLATICAS PREVENTIVAS CONTRA EL CÁNCER DE MAMA Y CONTRA LAS ADICCIONES, CORTES DE CABELLO, DULCES Y PALOMITAS.

SE CONTARÁ TAMBIÉN CON MÓDULOS DE CFE, INFONAVIT, RECAUDACIÓN DE RENTAS, JMAS, ICHEA, INAPAM, VIFAC (APOYO A MUJERES JÓVENES EMBARAZADAS), INSTITUTO CHIHUAHUENSE DE LA MUJER, ENGOMADO ECOLÓGICO, REGULARIZACIÓN DE IMPUESTO PREDIAL Y MULTAS, ASESORÍA JURÍDICA, REGULARIZACIÓN DE PREDIOS Y MUCHOS MÁS BENEFICIOS.

- CON EL CAMBIO DE TEMPERATURA QUE SE PRESENTAN EN LA FRONTERA, SE ESPERA QUE LAS ENFERMEDADES RESPIRATORIAS INCREMENTEN, POR LO QUE, LA DIRECCIÓN GENERAL DE DESARROLLO SOCIAL EXHORTA A LA CIUDADANÍA A EXTREMAR PRECAUCIÓN CON NIÑOS Y ADULTOS MAYORES YA QUE SON LOS MÁS VULNERABLES ANTES ESTE CASO.

EL DIRECTOR GENERAL DE DESARROLLO SOCIAL, ENRIQUE LICÓN CHÁVEZ INVITÓ A LA CIUDADANÍA A QUE NO SE AUTO MEDIQUE Y SI SE TIENEN MALESTARES ACUDIR A CUALQUIER CENTRO DE SALUD.

POR SU PARTE EL MÉDICO GENERAL DE ENLACE COMUNITARIO Y SALUD PERTENECIENTE A DESARROLLO SOCIAL, INDICÓ QUE EL CONSUMO DE ANTIBIÓTICOS ES DAÑINO PARA LA SALUD AL NO CONTAR CON UNA RECETA MÉDICA QUE RESTRINJA SU CONSUMO, POR LO QUE TAMBIÉN SEÑALÓ QUE LA GENTE NO DEBE AUTO MEDICARSE; "EN CASO DE TENER MEDICAMENTO EN SU CASA PUEDEN DONARLO A NUESTRA FARMACIA".

UNA VEZ TERMINADA LA REUNION SE DIO POR TERMINADA FIRMANDO LOS ASISTENTES LA MINUTA .